



Die SG Stutensee-Weingarten trauert um Gitte Fetzner, die leider viel zu früh und plötzlich aus unserer Mitte gerissen wurde.

Gitte war beim TV Spöck – SG Spöck-Friedrichstal und zuletzt bei der SG Stutensee als Spielerin und Trainerin tätig.

Ich bin zutiefst bestürzt und kann meine Trauer über den zu frühen Tod von Gitte nicht verleugnen. Mit diesem Nachruf möchte ich Sie in allerbesten Erinnerung behalten und Ihr die letzte Ehre erweisen. 2012 habe ich die wC, die die Qualifikation zur Badenliga geschafft hatte, von Gitte übernommen. Sie stand mir immer zur Seite und hat mich unterstützt sei es bei der Organisation (Verkauf usw.), beim Training oder als Spielermama.

Sie hinterlässt eine Lücke die wir nicht schließen können, Sie wird uns sehr fehlen. Unser tiefes Mitgefühl gilt Maike und Kim und allen Angehörigen.

„Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines Weges.“



Wir trauern alle um „Gitte“

Im Namen des Vorstandes, Präsidium und aller Mitglieder
Jürgen Kühn